

InternationalMedia

RABU 8 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MANTAN PM INGGRISTONY BLAIR TEMUI PRESIDEN

Mantan Perdana Menteri Inggris yang juga merupakan Dewan Penasihat Ibu Kota Nusantara (IKN) Tony Blair (kanan) berjalan keluar usai melakukan pertemuan tertutup dengan Presiden Joko Widodo di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Selasa (7/3).

69 Pegawai Kemenkeu Diduga Punya Kekayaan Tidak Wajar

Sebanyak 69 pegawai Kemenkeu yang diduga hartanya tidak wajar sudah mulai dipanggil untuk klarifikasi.

JAKARTA (IM) - Kementerian Keuangan (Kemenkeu) mengumumkan 69 pegawai dengan harta yang tak wajar. Inspektur Jenderal Kemenkeu, Awan Nurmawan Nuh menyebut pemanggilan su-

dah dimulai dari minggu ini. "Betul, kita sudah mulai melakukan pemanggilan untuk dilakukan klarifikasi dan pemeriksaan," ujar Awan ketika dihubungi wartawan di Jakarta,

Selasa (7/3).

Dia menyebut bahwa pemeriksaan ini ditargetkan akan rampung dalam kurun waktu 2 minggu ke depan.

"Target kita selesai dalam 2 minggu ini," ucap Awan.

Hanya saja, saat ini proses pemeriksaan masih berlangsung. "Namun kami tetap memperhatikan dinamika yang ada," lanjut Awan.

Sebelumnya, Awan men-

gatakan bahwa terdapat data 69 pegawai Kemenkeu dengan harta yang bermasalah.

Ini terindikasi dari ketidaksesuaian jumlah harta dengan profil risiko pegawai yang bersangkutan.

Terdapat 33 pegawai yang data LHKPN tahun 2019-nya tidak sesuai dan untuk tahun 2020, terdapat 36 pegawai yang LHKPN-nya tidak sesuai.

Atas dasar ketidaksesuaian

tersebut, Awan sudah mengan-tongi 69 nama pegawai untuk pemeriksaan lebih lanjut.

Dipanggil

Inspektur Jenderal (Irjen) Kementerian Keuangan Awan Nurmawan Nuh sebelumnya mengeskakan, 69 pegawai yang diduga hartanya tidak wajar sudah mulai dipanggil.

► Bersambung ke hal 11

KASUS PENGANIAYAAN MARIO DANDY

Tangis David Pecah saat Siuman, Jonathan: Ledakkan Kemarahanmu



JAKARTA (IM) - David Ozora Latumahina, korban penganiayaan Mario Dandy Satriyo, yang merupakan anak

pejabat pajak, mulai sadarkan diri. Remaja 17 tahun itu masih

► Bersambung ke hal 11

KPK Usut Aliran Dana Pengadaan Lahan di Pulogebang, Kakak Nia Ramadhani Diperiksa

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mendalami aliran uang terkait korupsi pengadaan lahan di Pulogebang, Cakung, Jakarta Timur kepada Judistira Hermawan, kakak artis Nia Ramadhani.

Judistira merupakan anggota DPRD DKI Jakarta periode 2014-2019 dan 2019-2024 dari Fraksi Partai Golkar.

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri mengatakan, Judistira diperiksa sebagai saksi pada Senin (6/3).

"Terkaat dugaan aliran uang ke beberapa pihak terkait saat proses pengusulan anggaran tersebut berjalan," kata Ali

dalam keterangan tertulisnya, Selasa (7/3).

Selain itu, penyidik juga mengorek pengetahuan Judistira mengenai usulan anggaran Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Sarana Jaya. Usulan terkait pengadaan lahan di Pulogebang diketahui dibahas bersama DPRD DKI Jakarta.

Ditemui usai menjalani pemeriksaan, Judistira mengatakan telah menyampaikan apa yang ia ketahui terkait persoalan Pulogebang. Ia juga membenarkan bahwa ruangnya turut digeledah saat tim penyidik KPK menggelar operasi paksa beberapa waktu lalu.

Menurutnya, penyidik tidak mengambil berkas apapun di ruangnya.

"Iya termasuk sempat digeledah," tutur dia. Sebelumnya, KPK menyatakan tengah menyidik dugaan korupsi pengadaan lahan di Kelurahan Pulo Gebang, Kecamatan Cakung, Jakarta Timur oleh Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Sarana Jaya Tahun 2018-2019.

Ali mengatakan, KPK meningkatkan status perkara ini menjadi penyidikan setelah ditemukan alat bukti permulaan yang cukup.

► Bersambung ke hal 11

Hotel Sultan Kembali ke Setneg, Pontjo Sutowo Gugat Menteri ATR

JAKARTA (IM) - Pontjo Sutowo melakukan perlawanan atas putusan Menteri Agraria/Tata Ruang (ATR) yang mengambil tanah dan bangunan Hotel Sultan untuk kembali dikelola negara di bawah Kementerian Sekretariat Negara (Setneg). Pontjo Sutowo mengajukan gugatan melalui Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Jakarta.

Sebagaimana dikutip dari website PTUN Jakarta, Rabu (1/3), Gugatan ini tercatat dengan nomor perkara 71/G/2023/PTUN.JKT. Pontjo Sutowo memberikan kuasa kepada Erwin Ardianto Uto-

mo. Adapun tergugat adalah Menteri ART/Kepala Badan Pertanahan Nasional (BPN).

Sebagaimana dikutip dari Putusan PN Jaksel Nomor 952/Pdt.G/2006/PN.Jak-Sel disebutkan Indobuildco diberi tugas oleh Pemda DKI Jakarta membangun gedung Konferensi pada 1971. Salah satunya sebuah hotel bertaraf internasional yang harus selesai pada 1974. Tujuannya adalah sebagai tempat Konferensi PATA. Buildindoco lalu mendapatkan hak pengelolaan lahan di atas tanah 13 hektare.

► Bersambung ke hal 11



KASUS PENGIRIMAN PMI ILEGAL

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto (kiri) berbincang dengan sejumlah korban saat rilis kasus tindak pidana pengiriman Pekerja Migran Indonesia (PMI) ke luar negeri secara ilegal di Polda Jawa Timur, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (7/3). Polda Jawa Timur bersama Satreskrim Polres Lumajang menangkap tiga tersangka atas kasus dugaan pengiriman PMI ke luar negeri secara ilegal dan menyelamatkan belasan korban dari penampungan PMI ilegal di Desa Sukorejo, Kecamatan Kunir, Kabupaten Lumajang.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hati hendaknya bagaikan bulan yang terlihat jelas bersinar. Hati hendaknya juga seperti cakrawala luas dengan langit yang cerah.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Bayi Kembar Siam dengan Satu Jantung Butuh Ruang NICU



BAYI kembar siam dengan dua kepala, satu tubuh, dan satu jantung lahir di RS Kartika Pulomas, Jakarta Timur.

Pihak keluarga berharap bayi kembar bernama Geva dan Gama ini mendapatkan bantuan agar bisa segera mengakses ruang NICU untuk perawatan intensif.

Bayi kembar siam itu merupakan putra dari Rama Yonathan dan Febrianti Anastasya.

► Bersambung ke hal 11

Pembunuh Berantai Ditembak Mati di Brasil, Telah Bunuh 100 Orang



TERSANGKA pembunuh berantai di Brasil, mengklaim telah membunuh 100 orang. Korbannya sebagian besar terdiri atas para pengedar narkoba, pemerkosa dan pelaku kejahatan lainnya.

Dilansir dari AFP pada Selasa (7/3), tersangka bernama Pedro Rodrigues Filho (68) ini dijuluki sebagai 'pembunuh berantai terbesar di Brasil'.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.413,00	15.313,00
SGD	11.478,00	11.378,00
HKD	2.003,00	1.918,00
AUD	10.365,00	10.219,00
EUR	16.627,00	16.352,00
GBP	18.709,00	18.444,00

Selasa 7 Maret 2023 16.00 WIB